

El viernes 17 nos reunimos para conmemorar otro aniversario del fallecimiento del General José Francisco de San Martín.

Recordar al “Padre de la Patria” nos ayuda a reflexionar sobre nuestra identidad como Nación. Sus enseñanzas nos acompañan y nos iluminan para enfrentar, día a día, los desafíos que la realidad nos presenta.

Estamos esperanzados en que juntos, y ayudados por su ejemplo, podremos construir un futuro mejor para todos.

¡Felicitaciones y gracias a los alumnos y docentes de 1° “A” y 6° “A” por la comprometida organización de este homenaje!







